

Wem sagen wir Danke:

Gastronomie? - ABER SICHER! ist eine Kampagne der



Wir bedanken uns für die Förderung und Unterstützung bei



Die Senatorin für Wirtschaft,
Arbeit und Europa



Gastronomie? ABER SICHER!
**„Unsere Betriebe sind sicher
und gastfreundlich!“**

Worum geht es?

Die durch die Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa geförderte und von der Wirtschaftsförderung Bremen unterstützte Kampagne „Gastronomie? ABER SICHER!“ zielt darauf ab, gastronomischen Gästen sowie Gästen der Veranstaltungswirtschaft (mit gastronomischen Anteilen) aufzuzeigen, dass die teilnehmenden Betriebe dafür Sorge tragen, dass in ihren Locations alle jeweiligen aktuellen Auflagen und Regelungen zur Eindämmung der Corona-Pandemie eingehalten werden. Damit soll deutlich gemacht werden, dass die Sicherheit in diesen Räumen maximal gewährleistet ist.

Welche Maßnahmen sind das?

- Aktuelle Hygiene- und Sicherheitskonzepte für die Locations abgestimmt auf die jeweilige Veranstaltung.
- Optimale Sicherstellung der Kontaktnachverfolgung; vorrangig durch die „GAST Bremen“ (www.gast-bremen.de).
- Ausreichende Möglichkeiten an Desinfektion.
- Durchdachte und niedergeschriebene Lüftungskonzepte.
- Verständliche Gastinformationen zu den aktuellen Regelungen und Maßnahmen.
- Konsequente Durchsetzung der jeweils aktuellen Regelungen zur Eindämmung der Covid-19 Pandemie.

Wie erfolgen die Checks?

Die teilnehmenden Betriebe werden durch qualifiziert ausgebildete „Fachbeauftragte für Hygiene“ im Rahmen von „Pandemie-Eindämmungs-Checks“ überprüft.

Diese Fachbeauftragten sind unabhängig und allesamt in gastronomischen Bremer Betrieben (nicht nur in Mitgliedsbetrieben der Bremer-Gastro-Gemeinschaft e.V.) beschäftigt.

Wird ein Check positiv abgeschlossen, hat der Betrieb den Nachweis erbracht, dass alle Regeln und Auflagen zur Eindämmung der Corona-Pandemie eingehalten werden. Er bekommt ein nummeriertes Zertifikat sowie einen Aufkleber. Sowohl aus dem Zertifikat als auch dem Aufkleber geht hervor, dass dieser Betrieb begutachtet und für sicher befunden wurde. Fällt der Check negativ aus, werden die Mängel für den Betrieb dokumentiert. Eine zeitnahe Nachprüfung ist möglich. In diesem Fall stehen die Fachbeauftragten selbstverständlich mit qualifiziertem Rat zur Seite. Betriebe, die den Check vorerst nicht bestanden haben, müssen sich keinerlei Sorge machen, dass „Negativlisten“ an die Öffentlichkeit gelangen.

Was ist das Ziel?

Die Kampagne soll allen Gastronom*innen helfen, ihre Betriebe sicher und gastfreundlich zu präsentieren und den Gästen die Sicherheit bieten, die diese dringend benötigen, um wieder gastronomische Betriebe zu besuchen. Die Gäste genießen, die Gastronom*innen erledigen den Rest!

Was kostet ein Check?

Check, Zertifikat und Aufkleber sind für Mitglieder der BGG e.V. unentgeltlich. Nichtmitgliedern wird eine kostendeckende Aufwandspauschale in Höhe von 25,00 Euro berechnet.

Wie melde ich mich an?

Betriebe, die an dem Check teilnehmen möchten, melden sich bitte unter der Mailadresse check@bremergastrogemeinschaft.de an. In der Mail gebe sie bitte Namen und Anschrift des Betriebes, den Namen des/der Inhaber*in oder Geschäftsführer*in sowie Anschrift, Rufnummer und Mailadresse an.

Wann beginnen die Checks?

Sobald der aktuelle Lockdown vorbei ist, starten die Fachbeauftragten mit den Checks der Betriebe. Bisher haben sich weit über 400 Betriebe entschieden, Teil der Kampagne zu sein. Daher werden bereits jetzt „Prüfrouten“ erstellt, um die Checks schnell und effizient durchführen zu können.

Ich möchte auch Fachkraft für Hygiene werden, geht das?

Gefördert durch die Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa bietet die BGG e.V. eine durch saveevents (Eichenberger GmbH) konzipierte Fachfortbildung an. Sie richtet sich an gastronomische Führungskräfte. Die nächsten zwei Termine sind ab Mitte Mai geplant. Interessierte können sich melden unter info@bremergastrogemeinschaft.de

Wie funktioniert die Kontaktnachverfolgung mit GAST Bremen?

Ein wichtiger Bestandteil der Kampagne „Gastronomie? – ABER SICHER!“ ist die Kontaktnachverfolgungs-APP „GAST Bremen“. Dieses Tool ist kostenlos und werbefrei für alle Betriebe mit Gast- oder Kundenkontakt (nicht nur für gastronomische Betriebe) nutzbar. Sie können sich ganz einfach über www.gast-bremen.de registrieren.

Bei weiteren Fragen zu der APP stehen wir jederzeit unter gastbremen@bremergastrogemeinschaft.de zur Verfügung.

Gäste könne sich die Nutzungstool einfach über die Stores bei Apple oder Android herunterladen.

